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まちのできごとを紹介します。
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　明日香運送㈱へ高江町長から感謝状が贈
呈されました。
　これは、当町に企業版ふるさと納税とし
て 100 万円を寄附いただいたことに対す
るものです。いただいた寄附金は町のヘル
スケアプロジェクトのために活用させてい
ただきます。
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　田原本東交番の開所式が行われました。
この交番は鍵・宮古・大木にあった 3 つ
の駐在所が統合し新設されたものです。
　開所式では中井隆博さん（天理警察署 
田原本警察庁舎所長）が「地域の皆さんの
安全安心の拠点として、全力を尽くします」
と語られました。
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　信金中央金庫が紺綬褒章を受章されたた
め、高江町長から褒状が伝達されました。
　これは、本町の取り組みである「公設民
営のコミュニティ FM 開設業務」に 1000
万円のご寄附をいただいたことに対するも
のです。

園
芸
市
・
創
業
６
周
年
フ
ェ
ス
タ

春
の
ひ
と
時
を
楽
し
む

　道の駅レスティ唐古・鍵と唐古・鍵遺跡
史跡公園のイベントが同時開催されました。
　史跡公園では、多肉植物や花の苗などの
販売や、奈良県立磯城野高等学校の生徒に
よるクラフト体験などが開催されました。
　道の駅では、クラシックコンサートも開
催され、訪れた人は聴き入っていました。
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　（一財）奈良県交通安全協会と（公財）奈
良県防犯協会からランドセルカバーなどの交
通安全・犯罪被害防止グッズを町内の各小学
校へ寄贈いただきました。
　これらの交通安全グッズには、新入学児童
が交通事故や犯罪被害に遭わないようにとの
思いが込められています。
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　唐古・鍵遺跡史跡公園で「奈良カブミー
ティング vol.16」が開催されました。カ
ブの愛好家が集まるこのイベント、今回も
全国各地から数多くのカブが集合しました。
　訪れた人たちは、さまざまにカスタマイ
ズされた個性豊かなカブを見て楽しんでい
ました。
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持続可能なまちづくり
　人口戦略会議から公表された「地方自
治体持続可能性分析レポート」（本年 4
月）によれば、本町の 2050 年時点の人
口想定は 2 万 2130 人とされています。
いわゆる「消滅可能性自治体」には該当
しないものの、出生率向上や移住政策が
必要な自治体の位置付けとなっています。
　都道府県単位でみれば東京都以外の人
口は減少する推計であり、日本社会全体
の課題をあたかも市町村のみの課題に置
き換え、人の奪い合いを促す現状は是正
されるべきと考えています。しかし、こ
の分析結果は真摯に受け止め、人口減少
局面にあっても皆さんの幸せをいかに向
上することができるかという「地域の中
に視点を置いた政策」をしっかりと展開
してまいります。教育を含む子どもたち
への投資や居場所と出番づくり、皆さん
からお聴かせいただく様々な課題の解決

に資する政策の展開こそが、皆さんの幸
福度の向上や地域の魅力の底上げに繋が
り、ひいては出生率向上や移住定住にも
繋がるものと確信していますので、持続
可能なまちづくりへの引き続きのご協力
をよろしくお願い申し上げます。
水害への備え
　梅雨期となりました。昨年 6 月には
台風の影響で道路冠水なども発生しまし
たが、準備を進めていたことから被害を
最小限に抑えられました。
　そのときに効果を発揮した雨水貯留施
設については、本年度も各所で整備を進
めております。皆さんの生命財産をお守
りする取り組みをこれからもしっかりと
進めてまいります。
　災害はいつなんどき発生するか分かり
ません。皆さんにおかれましても避難場
所の確認などの準備をよろしくお願いい
たします。
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　最新の町行政情報をお届けします。

町政トピックス

■運転免許センターなどの移転の決定
　運転免許センターなどの移転が決定したことに伴い、
奈良県と町の協定内容を改め「交通安全・安心のまち」
をテーマに、地域の活性化も含めたまちづくりに取り
組みます。

■総合教育会議の抜本的見直し
　総合教育会議とは、地方公共団体の長である町長と
教育委員会が、町の教育の課題や目指す姿を共有し、
より一層効果的な教育行政の推進につなげるため開催
する会議です。教育行政の強化の観点
から、会議の開催数を増やすとともに、
会議内容を抜本的に見直し、町全体と
して教育環境の充実を図ります。第 1
回目は 5 月 21 日に開催しました。

田原本町
総合教育会議

　町にいただいたご意見の一部とその対応を紹介しま
す。なお、ご意見の内容は要約して掲載しています。

町へのご意見と対応

▲

意見概要
　中央体育館駐車場と健民グラウンドを行き来するた
めの通路に階段がありますが、通行する際に危険では
ないでしょうか。

▲

町の対応
　利用される人の安全を考え、今年度に階段の部分へ
手すりを設置する予定です。

　皆さんのご提案などを町政に反映するため
意見箱を設置しています。より良いまちづく
りの為のご提案をお待ちしています。
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